



やさしく かしこく たくましく

山武西小学校
学校だよりNo.5

かけはし



2019. 6. 28

プールの学習が始まっています



梅雨の晴れ間を見つけて、子どもたちが楽しみにしていたプールの学習が行われています。1～3学年、4～6学年に分かれて、一人一人が目標をもって取り組みます。はじめの授業では、泳力測定を行いました。概ね10時間の授業を経て、学習の終わりにはどれだけ泳げるようになっていくかを測る予定です。子どもたちが安全に学習し、少しでも長く、上手に泳げるように指導していきます。普段より体力を消耗しますので、ご家庭での栄養・睡眠なども十分とることができるよう、ご協力ください。よろしくお願いいたします。



野菜が生長しています！

各学年が栽培活動で植えた野菜が、順調に育っています。子どもたちは水やりや草取りを一生懸命に行っています。収穫祭が楽しみです。



2年生、ざわざわ森探検へ



6月19日(水)、2年生は生活科の学習で「ざわざわ森」へ生き物探しの探検に出かけました。ところで、保護者の皆さんは「ざわざわ森」の場所をご存じでしょうか。5年生が田植えをした田んぼ付近を言うそうですが、誰が名付けたのかは職員も知りませんでした。自然の森に囲まれた田んぼの広がる場所には、ザリガニやカワエビやサワガニ、オタマジャクシ、カエル、ヤゴ、タニシなど、たくさんの生き物たちが待っていました。子どもたちは、生き生きとした表情で水路に入り、夢中で生き物たちを捕まえていました。



引き渡し訓練から、本番に備えて

6月14日(金)、授業参観の後に大地震発生を想定した引き渡し訓練が行われました。保護者の皆さんがグラウンドで待っている中、子どもたちは避難訓練に真剣に取り組んでいました。当日は、都合により引き取りに来られなかったご家庭もありましたが、原則として、**「震度5強以上」の地震発生の場合は、保護者の皆さんへの引き渡しになります。**先日、新潟県で震度6強、千葉県沖南東部で震度4、静岡県沖で震度4と地震が続いています。「天災は忘れたころにやってくる」と言います。道路の陥没やがけ崩れ、渋滞発生など、自動車の使用も困難になることも考えられます。日々、その時に備えてください。学校にいるときは、職員が全力でお子さんの安全確保に努めます。登下校中や、保護者の皆さんと一緒にいないときの行動については、ご家庭での避難の仕方や集まる場所などを話し合っておいてください。

おしらせ

7月のスクールカウンセラー勤務日は、1日(月)、18日(木)です。
ご相談のある方は、ご連絡ください。(80-7070)

7月9日(火)18:00～PTA本部役員会(会議室)・18:30～理事会(図工室)
内容：秋季大運動会、第2回奉仕作業、きらきらフェスタ その他
※本部役員・理事の皆さんは、日程調整等ご準備ください。



**PTA厚生委員会の委員長
と副委員長が決まりました。**

過日、下記のとおり決まりましたのでお知らせいたします。今年度もご協力をよろしくお願いいたします。

委員長：林 裕美さん

(2年 俐玖さん)

副委員長：畑村 典子さん

(3年 愛音さん, 4年 美音さん)